

Betriebspraktikum in Franklin, Tennessee

Die Städte Bad Soden und Franklin im amerikanischen Bundesstaat Tennessee verstärken ihren Jugend- und Schüleraustausch. Im Oktober 2016 bietet Franklin einem 16- bis 17jährigen Jugendlichen aus Bad Soden ein zweiwöchiges Betriebspraktikum in seiner Stadtverwaltung an. Zu den voraussichtlichen Stationen des Aufenthalts gehören Feuerwehr, Bürgermeisteramt und Tourismusbüro. Franklin hat rund 50.000 Einwohner und ist in unmittelbarer Nachbarschaft der amerikanischen Großstadt und Musik-Hochburg Nashville, Tennessee gelegen.

Das Praktikum ist für Jungen und Mädchen mit guten Englischkenntnissen geeignet. Wohnen wird der erfolgreiche Bewerber bei einer Familie in Franklin. Kosten entstehen für den Flug in die USA und Taschengeld in geeigneter Höhe. Nähere Informationen und Bewerbungsunterlagen finden Interessenten auf der Website des für die Städtepartnerschaften von Bad Soden zuständigen Vereins IKUS: www.ikus-bad-soden.de

Enge Kontakte zwischen Bad Soden und Franklin gibt es durch das Engagement von Bürgerinnen und Bürgern beider Städte bereits seit 2012. Im Jahr 2014 fand der erste Schüleraustausch mit jeweils sechs deutschen und amerikanischen Jugendlichen statt. Die nächste Runde im „Student Exchange“ ist bereits im Gange. Das erste Betriebspraktikum in Franklin gab es im Oktober 2014. Ein entsprechendes Gegenangebot für einen amerikanischen Jugendlichen ist in der Planung. Die Stadt Bad Soden unterstützt und fördert die Kontakte mit Franklin und beabsichtigt, die freundschaftlichen Beziehungen beider Städte zu gegebener Zeit in Form einer offiziellen Städtepartnerschaft zu festigen.

